



emergentes

XBRL,

Tecnologías

herramientas que aportan transparencia al sistema financiero

Creado en 1998 para simplificar la automatización del intercambio y difusión de la información financiera y contable, XBRL (eXtensible Business Reporting Language) está siendo adoptado ya como una realidad por todas las entidades financieras que apuestan por la transparencia. La mejora del *reporting* financiero es su principal ventaja.

La necesidad de contar con un sistema comercial y financiero abierto, basado en estándares y que permita comparar la información financiera para facilitar el fortalecimiento de los sistemas de información de las organizaciones económicas en términos de transparencia financiera, era una necesidad en un momento en el que se produce una aceleración de la globalización e internacionalización de la economía, así como de un rápido desarrollo tecnológico. Ello supuso el germen de XBRL. Además este lenguaje permite crear taxonomías XML de intercambio de datos para este sector.

Su incorporación supone un aumento de la eficacia de los procesos contables, así como de la prevención de riesgos inherentes a los sistemas de negociación e inversión para fortalecer la confianza pública a partir de información financiera transparente y comparable que satisfaga las necesidades de los usuarios para la toma de decisiones económicas. Una de las novedades de XBRL es la estandarización. El concepto de taxonomía como indicador de las líneas maestras sobre las que se tiene que fundamentar el intercambio de información hace que el tratamiento de los datos se simplifique enormemente.

En su creación han participado más de 300 compañías, entidades gubernamentales y no gubernamentales en más de 20 países y entre sus beneficios destaca la posibilidad de intercambio y reutilización de la información financiera de forma automática entre aplicaciones, la eliminación del riesgo de errores que representa la reintroducción de datos o la reducción de costes, uno de los elementos más importantes para el mercado financiero. Su incorporación va a beneficiar a todos los estamentos del sistema financiero español.

■ Guía de buenas prácticas, garantía de éxito

La implantación de XBRL requiere una metodología apoyada en estándares

■ El mercado comienza a responder a la oferta de los suministradores

XBRL en la cresta de la ola

■ El Banco Popular se vuelve transparente con herramientas XBRL

Gracias a la solución Interstage XWand